



大東テイサービスセンターだより

2021年
8月



社会福祉法人 大東福祉会

住所：大垣市東前1丁目78番地

HPアドレス <http://www.294.or.jp>



お気軽に何でも相談してください。

TEL (0584) 84-2800
FAX (0584) 84-2802



今年の夏も暑いですね、寝苦しい夜が続いております。梅雨明けと同時に気温がぐんぐん上昇しています。皆様いかがお過ごしでしょうか。大東テイサービス・ひだまりライフ大東合同で、8月23日、24日に「夏祭り」を開催致します。毎年の恒例行事となっておりますが、ご利用者の皆様には新鮮と感じて頂けるような企画を考えております。是非、是非、お楽しみに♪♪施設の中はエアコンにて温度調節をしていますが、この時期は熱中症、脱水症にならないように、こまめな水分補給が大切です。気軽に声をかけてくださいね。またこれから、台風が多く発生する時期です。送迎時の集中豪雨や暴風の時には、皆様の安全を第一に時間変更等をお願いする場合があります。送迎時間を変更させていただくときは必ずご家族様にご連絡します。ご理解、ご協力ををお願い致します。

おもてなしօやつ ~ 7月のメニュー：水まんじゅう ~

毎月大好評のおもてなしօやつ！「今月はどんなօやつ？」、「楽しみやわっ」とうれしい声が。7月のメニューは大垣と言えども！夏と言えども！の水まんじゅうです。一口サイズの水まんじゅうに初挑戦です。1日目は「こしあん、ゴマあん、ゆずあん」の3種類。2日目は「こしあん、梅あん、ラムネあん」の3種類。2日間味の違うものでおもてなしをしましたよ。冷たくひんやり、暑い時期にピッタリのօやつです。となた様にも食べやすく、飲み込みやすいものと考えて作りました。皆様から「お店のみたい、おいしい！」、「ひんやり気持ちいい、とうとうで食べやすい」、「ゆずがおいしかったあ」。うれしい言葉ばかりです。ありがとうございます。8月もお楽しみに！



ご長寿紹介(7月のお誕生日)

6名の利用者様(職員3名)がお誕生日を迎えられました。おめでとうございます！



8月の行事予定

今回のクラフト(中旬) 「うちわ作り」

毎年8月には夏祭り、10月には運動会を予定しています。どちらもうちわが欠かせません。そこで今月のクラフトは私だけのうちわを作りましょう！夏の絵や文字、俳句なども素敵ですよね。お好きなものを書き、自分だけのマイうちわを作り上げましょう。夏祭り、運動会がより一層、参加が待ち遠しくなります！！

★おにぎりバイキング 8月27日、28日

★おもてなしօやつ 8月17日、18日
毎月手作りօやつでおもてなし！お楽しみに。



感染症対策のお願い

大東テイサービスセンターでは、非接触型自動検温器、CO2自動濃度測定器、飛沫防止アクリル板を導入しています。

今後も感染症対策の継続にご理解、ご協力お願いいたします。



大東デイサービスセンターだより

2021年
8月

7月のクラフト ~ 花火ボール ~

7月のクラフトは、初挑戦の花火ボールです。夏祭りの会場に飾り付けます。見上げたら夜空とはいませんが頭上に色とりどりの花火ボールを打ち上げます。黒色の折り紙をまーるく切り、折り曲げ出したい模様にハサミで切ります。お好きな色の色紙を貼り付けます。これを4つ貼り合わせれば出来上がりです。模様も上手！ ゆっくりじっくり作りあげていただきました。



行事食 (土用の丑:うなとろ冷やしそば)

7月28日は土用の丑！暑い暑い夏を元気に過ごしましょうと今日のランチは豪華うなとろそばです。皆さん「うれしい！」と越しよくて食べやすかったわ～、ごちそうさまでした。



28(火)

うなとろ冷しそば
えびつみれ冬瓜煮物
冷奴
抹茶ババロア

蒸しパン



お楽しみおやつ (ゼリーバイキング)

4種類のデザートの中からお好きなものを2つを選んでいただきました。見て選べるのは楽しいと。どれもおいしそうで迷います！！



七夕 (7月7日)

今年も大きな笹をいただきました。利用の皆様で飾り付けをしました。お一人お一人短冊に願い事を書いて飾っていただきました。皆さん何を願おうかな～と考えてみました。今年は、健康や元の生活に早く戻れるようにと書かれてみえる方がたくさんいらっしゃいました。是非とも願いが叶いますように！



ひだまりライフ大東 大東デイサービスセンター 夏祭り～2021～ 開催決定 !!

開催日程：令和3年8月23日(月)・24日(火)

定番の「たこ焼き」や「みたらしだれご」、毎年大人気の「かき氷」！！夏祭りにぴったりなおやつをご用意♪♪ 夏祭りの雰囲気を感じてもらえるよう、様々なイベントを企画しています!! 楽しいゲームをして盛り上がりましょう！6月、7月に作ったクラフトを会場いっぱいに飾り付けます。見上げて(ださいね、色とりどりの花火が打ち上っていますよ)

今後の行事のお知らせ

今年も後半になりましたね。大東デイサービスセンターでは8月以降もたくさんの行事を予定しています。是非たくさんの方に参加していただきたいと思います。ご利用日の変更なども受け付けています。ご相談ください。行事のご参加お待ちしています。

9月17日(金)

10月 5日(火)・6日(水)

12月23日(木)・24日(金)

敬老会(施設より素敵なプレゼントがあります。)

運動会(チームに分かれての戦い!!)

クリスマス会(サンタが贈り物を皆さんにお届け)

どの行事も感染対策を徹底して行います。ご安心ください。



ひだまりライフ大東だより

2021年

8月



夏本番、毎日暑い日が続いている。ひまわりが太陽の光を浴びて元気に咲いてる姿を見かけます。暑さに負けないひまわりのように、元気に楽しくひだまりライフ大東で過ごしましょう。今年の夏も新しい生活様式によるマスク着用の夏です。いつも以上にこまめな水分補給も大切です。脱水症、熱中症にならないよう気を付けていきましょう。ひだまりライフ大東では入居者の皆様全員、コロナワクチンの2回接種が終わりました。大きな副反応もなく打ち終えることができました。まだまだ油断はしていませんが、少し安心です。今後も感染対策はしっかり継続していきます。さて、1年延期になりましたが、東京オリンピックの真っ最中です。無観客等の制限の中、選手の皆さん各競技で頑張ってます。ひだまりの食堂でも大きなテレビで毎日、オリンピック中継が流されています。入居者さんも「どうなった？勝った？」と会話がよく聞かれます。ひだまりからみんなで応援しています。日本は金メダルいくつどれるかなぁ、楽しみです。

おもてなしやつ～職員の心のこもった手作りです。～

テイサービスセンターにてひと月に2日間に渡り「おもてなしやつ」を開催しています。手作りにこだわり、季節にあったものをお出ししています。毎月大好評ですよ。ぜひぜひ、ご賞味ください。

夏と言えば、大垣名物「水まんじゅう」です。暑い夏にはぴったりのおやつです。2日間、それぞれ味を変えて作りました。初挑戦の水まんじゅう！！皆さん「おいしい！」と満面の笑みです。つるつとのど越しやすく、皆様に食べて頂けるよう工夫いたしました。あんこも夏らしい、色も鮮やかなラムネあんが人気でした。

8月もお楽しみに！8月17日、18日を予定しています。



ご長寿紹介(7月のお誕生日)

2名の利用者様がお誕生日を迎えられました。おめでとうございます！



LINEでのビデオ面会を行っています。

ひだまりライフ大東ではLINEでのビデオ面会を行っています。「お互いの顔を見て話せるから嬉しいわ」と皆様からは喜んでいただいています。「声だけじゃなくて元気そうな表情までわかるからありがたいです。」とのお言葉をいただき嬉しく思っています。

事前にご予約が必要になりますので、よろしくお願ひいたします。

洗濯物、日用品の受け渡しは1階の玄関にてお預かりいたします。平日（9時～17時）でご協力お願いいたします。（日曜日は玄関が閉まっています。お預かり等も出来ません。）

ひだまりライフ大東では、入居者様には、病院受診以外の外出等は控えていただいています。施設では感染予防のために、マスク着用、手洗いやうがいを特に大切にしています。体調が悪いときは早めに職員に申してください。

非接触型自動検温器、CO₂自動濃度測定器を導入しています。これからもひだまりライフ大東の感染症防止対策にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。





ひだまりライフ大東だより

2021年
8月

ひだまり商店 ~ お菓子販売会 ~ 7月11日開催

毎月、入居者の皆さんより「外にお買い物いきたいからお菓子のお店聞いて」とたくさんのご意見をうかがっています。7月で3回目の開催です。皆さんの反応はどうかな?家族から「楽しいイベントをあらがとう、とってもうれしそうに選んでる姿を写真で見ました。ホッとします。」うれしいお言葉です。入居の皆さんからも「今度いつ?バナナと甘納豆ね!!」と楽しみにしててくれる声を聞かせてもらいました。当日の朝、張り紙をし皆様にお知らせ!朝食中の会話はお菓子の話で大盛り上がりです!!お菓子を選んでるときは真剣です(笑)選んだあとの皆さんの会話に應されます。笑い声がひだまりの食堂に響き渡っていました。ひだまり商店、大成功!次回はいつ?との声が。また計画しますね。お待ちください。



ひだまり商店 お菓子の販売! 7月11日(日) 9時30分~



七夕 ~ 笹飾り ~

7月7日、七夕さん!生憎の雨で星を眺めることはできませんでしたが、笹に願いを込め短冊を皆さんで飾りました。



日曜日のひだまり

ひだまりライフ大東の日曜日は、皆さん、のんびりゆったり過ごされています。数名でテーブルを囲ってトランプを楽しんでみました。何だかほっこりします。とっても楽しそうです。

